

**MPS NO RENOVÓ CONTRATO DE 243 LOCADORES Y ALCALDE ANUNCIA NUEVO**

**CONCURSO CAS**



El alcalde, Roberto Briceño Franco, anunció que la Municipalidad Provincial del Santa (MPS), lanzará a concurso público el proceso de selección de personal CAS.

El burgomaestre señaló que, para ello, la comuna no renovó el contrato de 243 locadores, quienes venían laborando

por servicios específicos. “Vamos a convocar a un concurso CAS para 120 profesionales, será todo lo necesario para trabajar en la parte administrativa”, expresó el burgomaestre.

La autoridad municipal, recordó que la municipalidad tiene en promedio 1700 trabajadores estables, de los cuales solo 86 son profesionales y muchos no pueden asumir cargo porque están en condición de obreros. “El concurso CAS será transparente y esperamos contar con profesionales con currículum, con experiencia y que tengan buen desenvolvimiento”, anotó.

De otro lado, Briceño Franco dijo respetar la opinión de los que dirigen el Sindicato Único de Trabajadores Municipales, quienes señalaron que este nuevo concurso sería direccionado. Sin embargo, el burgomaestre lamentó que dicho sindicato no se haya pronunciado por los 900 trabajadores que por gestiones pasadas lograron su reincorporación y quedaron estables.